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HayBordopara rato GDF
»Afirman queel

tiradero tiene larga
vidayquepodría
operar tresañosmás

RAFAEL CABRERA EILICHVALDEZ

PESE A que quedaron exhibidas
las deficiencias de operación del
basurero de Bordo Poniente así
como la falta de alternativas pa
ra enfrentar contingencias ma
teria de desechos generados en
la Ciudad funcionarios del GDF
aseguraron que el tiradero tiene
aún una vida útil

Los Secretarios de Gobiernoy
de Obras José Ángel Ávila y Fer
nando Aboitiz respectivamente
aseguraron que Bordo Poniente
aún puede ser utilizado

Es un depósito que puede te
ner todavía una larga vida di
jo Ávila

Podríamos seguir operando
tres años más aseguró Aboioz

No obstante la Secretaría de
Medio Ambiente Federal y la Co
misión Nacional del Agua Cona
gua han alérfcadoque Bordo Po
niente dejóde serunrelleno sanita
rio para convertirse enunbasurero
obsoleto que opera al margen de
las normasrambientales«

José Ángel Ávila defendió

ayer la determinación del GDF
para continuar operando el Bor
do Poniente a pesar de los seña
lamientos federales

Hemos insistido en que el
Bordo puede seguir siendo utili
zado con un manejo adecuado
es un depósito de residuos que
puede tener todavía una larga vi
da así lo hemos demostrado in
cluso con estudios de instancias
independientes al Gobierno ase
guró el funcionario

Consideró que fes afectacio
nes en él Bordo han sido propi
ciadas por las intensas lluvias que
han afectado a la Ciudad pero eso
no significa que sea inoperante

En día recientes tuvimos una
complicación para el depósito de
basura en ese lugarpor las lluvias
tan copiosas que se tíeron en esa
zona de la Ciudad pero ya está re
gularizado completamente ase
guró el Secretario

Bordo Poniente —aseguró—
requiere de un programa a largo
plazo para mantener su vida ope
rativa el cual realizan con el Go
bierno federal

Aboitiz aseguró que el GDF
busca que la Administración fe
deral le autorice seguir utilizando
Bordo Poniente pues hay una zo
na factible para depositar basura

Todavía queda una eta
pa completa que ese es el tema
de fondo si ellos nos permitie
ran podríamos seguir operan
do tres años más dijo Aboitiz
Hay todavía una zona comple
ta la ocho

No obstante será la Semar
nat la que otorgue la autorización
porque ya le exigió al GDF cerrar

El GDF mantiene pláticas
con la Federación para lograr su
objetivo aunque existe el prece
dente de que para seguir utili
zando el bordo como tiradero de¿
basura tuvo que recurrir a un tri
bunal pues el Gobierno federal
le había dado hasta el enero pa
ra cerrarlo
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